



# Observons les étoiles ensemble !

Les Nuits des Étoiles, **le plus grand festival estival des amoureux de l'astronomie en France**, sont organisées par l'**Association Française d'Astronomie (AFA)**.

Cet évènement a pour objectif **d'offrir au grand public la possibilité d'observer les merveilles de la voûte céleste**. Partout en France les clubs d'astronomie se mobilisent pour proposer des **soirées d'observation gratuites au public**.

L'AFA est une association reconnue d'utilité publique souhaitant démocratiser l'accès à l'astronomie, notamment via la publication de sa revue Ciel & Espace.

CASIO soutient cette association dans l'organisation des Nuits des Étoiles et s'engage à lutter contre les stéréotypes de genre à travers le projet **Women do Sciences**.

Retrouvez au verso de ce flyer le portrait inspirant de **Sara Garcia Alonso, docteure en biotechnologie moléculaire et astronaute au sein de l'Agence Spaciale Européenne (ESA) !**

Découvrez aussi d'autres femmes scientifiques sur notre site **[www.casio-education.fr](http://www.casio-education.fr)**.

## Participez à notre grand jeu des Nuits des Étoiles !



Scannez ce QR code pour répondre à notre **quiz en ligne** et **tentez de gagner de nombreux cadeaux pour devenir de parfaits astronomes !**

\*modalités sur notre site [www.casio-education.fr](http://www.casio-education.fr)

Tentez aussi de remporter **des places pour un célèbre parc d'attraction** et **une tablette tactile** sur nos réseaux sociaux !

 **@CASIOEduFrance**  
 **@casioeducation\_fr**

# Sara García Alonso

Docteure en biotechnologie  
moléculaire et astronaute espagnole !

Diplômée en biotechnologie en 2012, elle poursuit ses études dans le secteur de la **recherche biomédicale** et obtient un doctorat en biologie moléculaire en 2019.

Dès lors, elle commence sa carrière comme scientifique biomédicale au **Centre national de recherche sur le cancer (CNIO)** et dirige un projet sur l'oncologie expérimentale et la découverte de médicaments.



“Nous sommes des explorateurs dotés d'une curiosité innée.  
Nous vivons dans un continuel apprentissage !”

En 2021, sa tante lui envoie un message expliquant que l'Agence Spatiale Européenne (ESA) recherche des femmes pour aller sur la Lune. **Elle postule, réussit les tests d'entrée et fera partie des 17 personnes sélectionnées parmi 23 000 postulants !**

En novembre 2022, **elle intègre la réserve d'astronautes de l'ESA !**